

Evo Morales pide disolver la DEA y cerrar bases militares de Estados Unidos



N. Unidas, 21 abr (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, pidió en la ONU disolver la Administración para el Control de Drogas (DEA, por sus siglas en inglés) y las bases militares norteamericanas, porque donde están presentes crece el narcotráfico.

Denunció Morales que donde está la DEA y los enclaves del Ejército norteamericano se expande también la delincuencia, los gobiernos privatizadores, la narcocorrupción, la riqueza ilegal y las élites millonarias corruptas serviles a Washington.

El primer mandatario también pidió a esa asamblea tomar acciones concretas para acabar con el problema de las drogas, el intervencionismo, la certificación unilateral y aprobar una resolución para terminar con el secreto bancario.

El gobierno de Estados Unidos, enfatizó el jefe de Estado, carece de moral para certificar unilateralmente a los países del mundo en materia de droga.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/91278-evo-morales-pide-disolver-la-dea-y-cerrar-bases-militares-de-estados-unidos>



Radio Habana Cuba